

PRIDE

港区立白金の丘中学校

～白金の丘中9年生の誇りをもって～

令和2年4月17日

今日は○○をしよう

学校が休業になって、1週間が過ぎました。規則的な生活はできていますか。

「元気です！」 「課題半分ぐらい終わりました。」 みんなの明るい元気な声を聞くと気持ちも明るくなります。1週間がたち、気持ちが緩み、なかなか前へ進むことができない人もいるかもしれませんね。時間を有効に使うためにも、「今日は○○をしよう」という目標をもって生活したらどうでしょうか。そうすることで1日の過ごし方にメリハリが出てくるし、1日が終わるとき「今日は○○をがんばった。」と気持ちの面でも前向きになれると思います。

♪「自分に プラス ワン！」 ~一人でがんばるみんなへ~

【生活面】 健康に注意して、規則正しい生活をすること

【学習面】 ♪苦手な教科こそ丁寧に取り組もう。

間違った問題についてはもう一度解きなおす丁寧さで。その小さな積み重ねが大きな力になり、実力になります。「弱い部分を強い部分にかえたらスゴイ！」よね。

♪文字を丁寧に書く習慣をつけよう。

見やすい文字で書くことで、頭の中も整理され、学力向上の大きな力になるはずです。

【進路】 受験は、勉強だけでなく、願書を書いたり、いろいろな手続きを期日を守り、自分で進めなくてはいけません。さらに、自己PRカードを書いたり面接を受けたり、「自分を見つめ、自分から何事にも取り組む姿勢」が大切です。健康チェックの電話も同じで、自分から意識して行動してほしいものです。受験前には、提出物も増えるし、今から「自分から」「自分で」という力をつけてほしいです。

【保護者の皆様へ】

修学旅行7月21日～23日に延期

先日、ホームページで提案させていただいた修学旅行の日程について、お知らせします。皆さんのご意見も含め、上記の日程に延期しました。現在の状況も含め、まだまだ不安な部分もありますが、5月から準備を進めていきたいと思います。後日、参加費の積み立ても含め、連絡させていただきます。今後ともよろしくお願ひします。